



ファーストステージ総合学習発表会

11月12日(火)、1時間目にファーストステージ総合学習の発表会を行いました。4年生が日頃の総合の時間の取組みを1年生～3年生に発表しました。4年生は環境問題(水やゴミの問題)についての学習を進めています。その学んだことを大きな声でしっかりと発表をしました。立派な4年生の姿に1年生～3年生の子どもたちも真剣に耳を傾けていました。発表後、そのお礼として1年生が「世界中の子どもたちが」、2年「ドレミのうた」「メッセージ」、3年生が「ハッピーソング」を合唱し、感謝を伝えました。どの学年も素晴らしい合唱でした。最後に全員で校歌を歌って、発表会を締めくくりました。ファーストステージが一つになった感じがしました。



6年生校外学習

11月14日(木)、6年生が校外学習でオリックス劇場に行き、劇団四季ミュージカル「ガンバの大冒険」を鑑賞しました。主人公であるネズミのガンバが仲間の危機を救おうと立ち上がり、仲間たちと力を合わせて、様々な困難を乗り越えていくという内容でした。出演者の躍動感あるダンスや素晴らしい歌声が、子どもたちの心に響いたと思います。



※劇場内は撮影禁止だったため、今回は劇場前の写真と鞆公園での昼食の様子となっています。

